CHALLENGE LA MEUSE – JOGGING DES VERGERS

La grande foule pour le jogging des Vergers

Il y avait encore la grande foule pour le jogging des Vergers d'Aubel où David Havet et Anne Hansez se sont imposés au bout des dix kilomètres.



ARNO CHANDELLE

e Jogging des Vergers à Aubel fait partie des moments forts de l'année pour le Challenge La Meuse. À chaque fois, les sportifs de la région répondent présents. Et ce fut une nouvelle fois le cas ce dimanche pour l'édition 2024.

Sur la course phare, longue de dix kilomètres, ils étaient 456 à avoir passé la ligne d'arrivée. Quant à la seconde, de cinq kilomètres, on dénombrait 156 participants.

Sur la distance la plus longue, c'est David Havet qui s'est imposé avec un chrono de 33 minutes et 18 secondes. Ce n'est que quelques secondes devant l'inévitable Stéphane Koninckx, lauréat du Challenge l'année en 2023. Frédéric Heins complète le podium. Du côté des dames, c'est une

nouvelle victoire pour Anne Hansez (39: 23), devant Céline Feys (40: 50) et Marta Chylinski (41: 23).

Enfin, en ce qui concerne la course de cinq kilomètres, on ne peut que féliciter Axel Guidolin pour sa victoire (19:48) devant Adrien Devel et Rémy Tonka. Chez les filles, c'est la jeune Sofia Radouani (23:55) qui s'impose.

Le week-end prochain, deux rendez-vous et il y en aura pour tous les goûts: le same-di 16 mars avec le jogging du foot de Soiron (8km et 1,2km) et le domanche 17 mars avec le trail des lutins de la Saint-Patrick (21km, 10km et 5km).



Plus de 600 personnes pour le jogging des Vergers. © Bruno Beckers

BASKET - PROVINCIALE 1

Grosse performance des Disonnais, pas de miracle pour Henri-Chapelle

Samedi, nos deux équipes mettaient le cap sur la région liégeoise pour y défier le top 2 de la hiérarchie.

DIDIER DELMAL

amedi, nos deux équipes mettaient le cap sur la région liégeoise pour y défier le top 2 de la hiérarchie. Deux duels de haut vol aux histoires différentes avec, en lever de rideau, Dison-Andrimont réussissant l'exploit d'aller confirmer sa victoire du match aller dans la salle des Buffalos de Grâce-Hollogne 74-79.

Et si les deux équipes devaient composer avec des absences, les attaques étaient à la fête pendant toute la première période (51-47). Avec un G. Lodomez enchaînant 3 bombes dans le premier quart, les troupes de Michaël Buscicchio répondaient présentes alors que Fyon finissait bien le premier acte. « Le score est resté serré mais



 $\textbf{Dison-Andrimont confirme.} \ \boxdot \ \textbf{F.H.}$

nous avons réussi à trouver une meilleure défense en 2e période. Les deux équipes ont pris le pouvoir à tour de rôle puis, à la 35e, avec un gros collectif, on a réussi à reprendre 5 points d'avance que nous avons parfaitement gérés. Je suis très content car nous avons encore 5 joueurs dans les doubles chiffres et notre jeu a été très régulier », lançait le coach.

PAS DE MIRACLE

De quoi s'emparer seul de la 5e place car, en parallèle, pas de miracle pour les Capellois

de Frédéric Carton qui ne se déplaçait qu'avec 6 joueurs dans la salle de leaders, sans pitié. 25-6 dans le premier quart, le match était plié. «On a affronté la plus belle équipe de la série. Une équipe soudée et efficace avec un jeu atypique par rapport au basket actuel et qui mérite le titre. Je suis fier des 6 joueurs qui ont tout donné et on aura une petite discussion en interne concernant les absences », prévenait le coach après le 91-60 final. ■

LES TECHNIQUES

RB TILFF B - HENRI-CHAPELLE 91- 60
► Intermédiaires : 25-6, 20-13 (45-19), 23-19 (68-38), 23-22.

► Henri-Chapelle : Wilkin 16, Perin 6, Vieillevoye 5, Thelen 11, Mond 9, Remacle 12.

GRACE-HOLL. - DISON-ANDRIMONT 74-79

► Intermédiaires : 22-22, 29-25 (51-47), 12-16 (63-63), 11-16. ► Dison-Andrimont : Lodomez F

▶ Dison-Andrimont : Lodomez F 14, Buscicchio 0, Buizza 2, Sayeh 0, G Lodomez 17, Chikhaoui 17, Delrez 13, Fyon 14.

BASKET – RÉGIONALE 1

Aubel tient parfaitement son rang et s'impose à Loyers

Sur une dynamique plus que positive ces dernières semaines, Aubel se rendait à Loyers ce samedi. Un déplacement qui ne s'annonçait pas simple car les Namurois s'étaient imposés au match aller au Green Temple.

CHARLES BOURY

Soucieux de garder leur deuxième place actuelle, les Herbagers ont rapidement pris les devants au score. Grâce à un excellent collectif, Aubel avait déjà fait la différence à la pause car le score indiquait 22-43 en faveur des visiteurs. Même si Loyers n'allait rien lâcher dans les 20 dernières minutes, Perin et ses équipiers tenaient le score jusqu'au



 $\textbf{Liégeois en grande forme.} \ \textcircled{\tiny{\mathbb{C}}} \ F.H.$

bout et s'imposaient logiquement sur le score de 65-77.

À nouveau un excellent résultat pour Aubel qui confirme plus que jamais sa brillante saison. Nul doute que la 2e place n'est nullement usurpée. À noter l'excellente prestation de Gauthier Liégeois, qui a cartonné offensivement en inscrivant 31 points. «C'est une prestation très aboutie au niveau collectif», clame Claude Ernotte, le coach aubelois. « Nous avons été bons tant en attaque qu'en défense. Un match très positif dans la manière. »